



#RUBÉNVALDEZ

ASESINAN AL ALCALDE DE TEOPISCA, CHIAPAS P23

#ATENTADOMORTAL

Asesinan 21% más alcaldes

CON MUERTE DE RUBÉN VALDÉS, SUBE A 17 LA CIFRA DE EDILES VÍCTIMAS DEL CRIMEN

POR JOSÉ TORRES, JOSÉ RÍOS Y DIANA MARTÍNEZ

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente municipal de Teopisca, Chiapas, Rubén de Jesús Valdés Díaz, fue asesinado a balazos la mañana de ayer.

Con la muerte de Valdés, la agencia Etellekt suma 17 presidentes municipales asesinados durante el sexenio del presidente Andrés Manuel López Obrador, de los cuales cuatro fueron mujeres y 13 hombres.

La cifra aumentó 21 por ciento al comparar el mismo lapso con el gobierno de Enrique Peña, y es 70 por ciento más que lo ocurrido con Felipe Calderón.

FOTO: JOSÉ TORRES



• **CRIMEN.** El alcalde de Teopisca fue asesinado dentro de su vehículo, afuera de su casa.

4

ALCALDESAS ASESINADAS EN LO QUE VA DEL SEXENIO.

El Informe de Violencia Política. Alcaldes asesinados: 2000-2022, elaborado por Etellekt, detalla que desde el año 2000, 94 ediles han sido víctimas de homicidio.

Además, Oaxaca, Michoacán, Puebla, Veracruz y Guerrero concentran 61 por ciento de

ANTECEDENTES

1

Etellekt precisó que durante todo el sexenio de Peña Nieto perdieron la vida 39 alcaldes.

2

En el caso del gobierno de Felipe Calderón, la cifra fue de 31 ediles asesinados.

los atentados en los últimos 22 años. La agencia precisó que durante todo el sexenio de Peña Nieto perdieron la vida 39 alcaldes y 31 en el de Calderón.

En entrevista con **El Herald de México**, Rubén Salazar, director de Etellekt, señaló que el cuarto año es el más complicado para las administraciones en este tema.

“Éste es el año más crítico, de hecho, eso mismo les pasó a los otros dos, fue el más violento en sus gobiernos el cuarto año.

Ayer, el alcalde Valdés Díaz fue interceptado por un grupo armado de al menos tres sujetos, cuando salía de su domicilio.

Los homicidas accionaron armas de fuego y provocaron la muerte instantánea del funcionario. En el vehículo, de acuerdo con reportes policiales, hallaron ocho impactos de bala.

La Fiscalía estatal señaló que inició las investigaciones del caso, para dar con el paradero de los responsables. ●